



みなみの風

ドリーム＆チャレンジ！～あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん～

坂下南小学校
学校だより
NO. 180
R 7. 11. 10
(文責:校長 菅家 篤)

第2回 仲間と自分の



あひーる 発表会！



今度のアピール発表会は、仲間と自分の絆をみんなにアピールする発表会にします！原則として2人以上、できれば多くの仲間で発表してほしいと思います。今回は、日程や時間の都合で限定8組立とします。申込みが早い場合は、すみませんが出演者を選びさせてもらいます(T.T)



二んな発表いいね

- ☆クラスのみんなで、ダンス や長なわ跳び、歌を歌う♪
- ☆グループで、短い劇やお笑い芸、ものまねをする

などなど、仲間と自分の絆をアピールしよう！

※発表会は、月中旬の昼休みに行います。しっかり練習して、自信をもって発表できるようにしてね。

テーマは「絆」

今年度2回目の仲間と自分アピール発表会は、仲間と自分の絆をアピールすることをテーマに行います。

参加を募集したところ、1年生から6年生まで、全学年から9組の応募がありました。

仲良しのペアで、グループで、クラス全員で、歌やダンス、バレーボールのパスなど、仲間の絆をアピールしてくれます。

発表会は、今週13日（木）、14日（金）、来週17日（月）昼休みに体育館で行います。時間帯は13時10分～13時30分です。

保護者の皆様にもご参観いただけるようにしますので、急なお知らせではございますが、ご都合のつく方は発表をぜひご覧ください。

“すご6”の自主学習ノートを紹介します

右は、本校6年生の自主学習ノートです。学力トライアスロンの鉄人賞（3教科満点）を目指して、漢字の書き取りをしてきました。「止め」「はね」や一画の長短、角度など細部まで注意しながら、確実に身に付けようとする気持ちが伝わってきます。もちろん、この学び方の成果を発揮して、前回の学力トライアスロンでは見事鉄人賞に輝きました！

このような学び方を身に付けたことは、学習だけに留まらず、様々な物事に取り組む際にも活かされるのではないかと思います。

さすが6年生、“すご6”の自主学習です！

元メジャーリーガーのイチロー氏が言っていた言葉を思い出しました。

「小さなことを積み重ねることが、とんでもない所へ行くただ一つの道だ」

600m走チャレンジランキング大会のご感想ありがとうございます



1年生で600mを走ると聞いた時は、結構ハードなチャレンジだと感じましたが、子ども達が一生懸命走る姿を見た時、小さながらも達成感や応援による仲間との絆を感じることのできたチャレンジだったんだなと感動しました。娘も「止まらないで走り切る」という目標を持ち、日々練習に励むことで、また一步成長できたと思います。素敵なチャレンジを、子どもだけでなく親にも体験させて頂きありがとうございました！

(1年生の保護者様より)

